

**STUDI AYAT-AYAT TENTANG HEDONISME
PERSPEKTIF QURAIISH SHIHAB DALAM TAFSIR AL-
MISBAH**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ilmu al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

**Disusun Oleh:
Ahmad Ainun Nadhif
NIM 1930110076**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613 Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id ;
Website : www.iainkudus.ac.id

LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ahmad Ainun Nadhif
NIM : 1930110076
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
Judul : "Hedonisme Perspektif Quraish Shihab (Studi Atas Ayat-Ayat tentang Hedonisme dalam Tafsir al-Misbah)"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **31 Januari 2023** sampai dengan **26 Juni 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 26 Juni 2023

Dosen pembimbing

Abdullah Hanapi, M.Hum.

NIP:198904152020121018



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 432677 Faks 441613

Email : akademik@iainkudus.ac.id: Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Ahmad Ainun Nadhif/1930110076
 Fakultas/Prodi : Ushuluddin/Ilmu Al-Qur'an Dan Tafsir
 Judul : Studi Ayat-Ayat Tentang Hedonisme Perspektif Quraish Shihab dalam Tafsir al-Misbah

Telah diujikan pada **3 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Karim, S.S, M.A.</u> NIP. 197601282011011001 Ketua/Penguji I	6/7 23	
<u>Dr. Muhammad Ivan Alfian, M.Pd.</u> NIP. 198003262011011003 Penguji II	10/7 23	
<u>Erina Rahmajati, M.Psi.</u> NIP. 198903162019032011 Sekretaris/Penguji III	6/7 23	
<u>Abdullah Hanapi, M.Hum.</u> NIP. 198904152020121018 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, LC., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran serta tanggung jawab, saya **Ahmad Ainun Nadhif** NIM 1930110076 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Secara keseluruhan merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keadaan apapun.
2. Semua tulisan tidak berisi materi yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang telah dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila ditemukan ketidakbenaran dalam pernyataan saya ini di kemudian hari.

Kudus, 26 Juni 2023

Yang Menyatakan,



(Ahmad Ainun Nadhif)

MOTTO

“Tidak ada ujian yang tidak bisa diselesaikan,
tidak ada kesulitan yang melebihi batas kesanggupan”

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

*Allah tidak membebani seseorang
melainkan dengan kadar kesanggupannya*



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah ucapan rasa syukur saya panjatkan kehadirat Allah Swt. Sholawat beserta salam selalu tercurah kepada Baginda Agung Nabi Muhammad SAW, keluarga dan para sahabat serta para pengikutnya. Semoga syafa'at beliau selalu mengiringi penulis di dunia dan di akhirat. Aamiin.

Segep kasih dan sayang yang tidak pernah dapat saya balas terkecuali hanya ucapan terima kasih yang tidak terhingga serta do'a yang saya panjatkan semoga kebaikan selalu menyertai. Melalui karya kecil ini yang saya persembahkan setulus hati, kepada:

1. Kedua orang tua saya Bapak Noor Ma'rufin dan Ibu Zulfa Maunah yang telah memberikan cinta dan kasih sayangnya yang tulus dan sepanjang masa, selalu mendo'akan yang terbaik, serta semangat yang diberikan dalam setiap langkah saya. Terimakasih yang tiada terkira atas segala pengorbanan dan ketulusan, tanpa kalian berdua saya yakin tidak akan sampai di titik ini, do'a restu dan ridho dari kalian senantiasa menjadi jalan kemudahan bagi langkah saya untuk menggapai ridho-Nya.
2. Adik kandung saya M. Khoiro Aqila Ahna beserta seluruh keluarga besar yang selalu memberikan motivasi dan semangat untuk menyelesaikan karya ini.
3. Bapak Abdullah Hanapi M.Hum. Selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing saya dalam penyusunan skripsi ini.
4. Teman-teman seperjuangan Ilmu Al-qur'an dan Tafsir B-19, Iin, Dhea, Aji, Irma, Ulya, Dewi, Eka, Muslimah, Vya, Nila, Eva, Mbak Niya, Mbak Tika, Mulia, Teh Imas, Alisa, Nabila, Dur, Sasa, Hani, Lianah, Dzul, Abizar, Chalim, Umam, Toni, Agus, Ryan, Wafa, Nailal, Mas Balad, Rudi, Jamal, Alfani, Mas Barok, Adi. Terimakasih telah menemani saya selama perkuliahan, masa-masa indah bersama kalian, semangat untuk kalian semua. Semoga silaturahmi kita tetap terjaga dan sukses untuk kita semua.
5. Terimakasih untuk teman-teman KKN-IK Sowan Lor yang telah menerima saya sebagai partner dalam waktu 1 bulan yang sangat mengesankan untuk saya. Sukses untuk kalian semua.
6. Untuk semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini saya ucapkan beribu terimakasih dan selanjutnya saya hanya bisa berdo'a semoga kebaikan kalian di ganti yang lebih baik oleh-Nya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya nishab	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah dibelakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اِنْ	Vokal Rangkap		
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah				
الدِّينِ جَمَالُ		jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		jamāluddīn	سَاعَةٌ	sa'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah, puji syukur saya haturkan kehadirat Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat, taufik, hidayah, dan inayahnya yang senantiasa mencurahkan kasih sayang, rizki dan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Studi Ayat-Ayat tentang Hedonisme Perspektif Quraish Shihab dalam Tafsir al-Misbah”. Shalawat beserta salam tidak lupa penulis haturkan kepada Nabi Muhammad Saw.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat mendapatkan gelar sarjana sekaligus tanggung jawab penulis sebagai seorang mahasiswa Fakultas Ushuluddin Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari bahwa didalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak sekali kekurangan dan kesalahan. Maka dari itu, dengan kerendahan hati penulis menerima segala bentuk masukan, kritik, saran dari berbagai pihak untuk selanjutnya dijadikan sebuah bahan evaluasi untuk perbaikan skripsi ini.

Skripsi ini terselesaikan karena kerja keras serta tanggung jawab, untuk menyelesaikan skripsi ini tidak lepas dari do'a, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada bagian ini penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sangat mendalam dari lubuk hati kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.S.I. selaku rektor IAIN Kudus.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
3. Ibu Ulfa Rahmawati, M.S.I selaku ketua Prodi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir IAIN Kudus.
4. Bapak Abdullah Hanapi, M.Hum selaku dosen pembimbing. Terimakasih atas waktu, tenaga, dan pikiran yang telah diberikan dan terimakasih atas kebijaksanaannya yang telah berkenan membimbing penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Seluruh Dosen Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
6. Seluruh teman-teman di Prodi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir IAIN Kudus 2019.
7. Seluruh staff karyawan IAIN Kudus.

Bagi seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, penulis mengucapkan terimakasih yang tidak terhingga atas segala dukungan serta tak lupa memohon maaf yang sebesar-besarnya. Semoga segala kebaikan dari seluruh pihak yang bersangkutan mendapatkan

balasan yang setimpal dari Allah Swt. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk berbagai pihak. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

